

---

## **Vivre ensemble avec nos différences La Fondation Covéa soutient Fratries pour lutter contre l'isolement des jeunes en situation de handicap**

---

En France, près de 7 millions de personnes<sup>1</sup> sont confrontées à la solitude ou à une situation d'isolement. Les jeunes en situation de handicap mental ou cognitif font partie des plus touchés par cet isolement relationnel.

Afin de contribuer à une meilleure inclusion des jeunes en situation de handicap, **la Fondation Covéa signe un partenariat de 3 ans avec Fratries, une initiative non lucrative** qui permet à des jeunes actifs avec handicap mental ou troubles du spectre autistique de vivre en milieu ordinaire.

Depuis 2022, Fratries propose de **nouvelles formes de logements inclusifs** : des maisons partagées, bien aménagées et situées en cœur de villes, où vivent ensemble des jeunes actifs, dont la moitié en situation de handicap mental ou ayant des troubles du spectre autistique. Au quotidien, Fratries accompagne ces derniers vers plus d'autonomie et vers l'emploi, idéalement en milieu ordinaire.

Grâce au partenariat avec la Fondation Covéa, une nouvelle maison pourra ouvrir ses portes à Rennes fin 2023. Une colocation regroupant six jeunes avec handicap et sept jeunes sans. Onze jeunes seront logés dans cette maison principale et deux autres jeunes vivront dans un appartement indépendant à proximité directe du bâtiment principal. Les six jeunes avec handicap seront accompagnés au quotidien par des auxiliaires de vie et un responsable de maison Fratries qui vit à proximité avec sa famille. Véritable animateur de la vie partagée, il est aussi le job coach des jeunes porteurs de handicap.

« La Fondation Covéa a à cœur de contribuer à une meilleure inclusion des personnes en situation de handicap. Nous nous réjouissons de soutenir Fratries qui, grâce à ses projets de coliving, propose de formidables expériences du vivre-ensemble qui profitent à tous. » déclare **Laurent Tollié, Président de la Fondation Covéa.**

« Avec la Fondation Covéa, nous partageons la même mission : l'inclusion des jeunes porteurs de handicap en milieu ordinaire, par le logement et l'emploi. Nous sommes très heureux de ce partenariat pluriannuel qui contribuera à financer les travaux et l'ouverture de colivings Fratries dans plusieurs grandes villes de France, comme à Rennes, Paris ou Nantes. Ce faisant, de nombreux jeunes accéderont à un environnement confortable et convivial, où ils pourront grandir en autonomie. » conclut **Aurélien L'Hermitte, cofondateur de Fratries.**

### **À propos de Covéa**

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10<sup>ème</sup> réassureur mondial avec la marque PartnerRe.

Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,5 millions de clients et sociétaires en France.

---

<sup>1</sup> Source : Fondation de France avril 2021

**Contact presse**

[presse@covea.fr](mailto:presse@covea.fr)

[01 55 50 69 42](tel:0155506942)

[LinkedIn](#) • [Twitter](#) • [YouTube](#)

[covea.com](http://covea.com)